

## Awal Pekan Pasca Libur Lebaran Kapolresta Mataram Pimpin Apel Pagi

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](https://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

May 24, 2022 - 06:32



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK saat pimpin Apel pagi, (23/05)*

Mataram NTB - Mengawali pekan ini dalam pelaksanaan tugas bertempat Lapangan Apel Polresta Mataram telah berlangsung kegiatan Apel Pagi Yang dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM dengan diikuti oleh pejabat utama, para Kabag, Kapolsek, perwira dan seluruh personel Polresta Mataram, Polda NTB. Senin, (23/05) pagi.

Kapolresta Mataram dalam arahannya mengatakan bahwa syukur Alhamdulillah diberikan kesehatan pagi hari ini untuk melaksanakan kegiatan, saya selaku pribadi mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan atas pelaksanaan tugas dalam bulan ini dalam kegiatan pengamanan Latsitarda Tahun 2022, ujanya.

Selain pengamanan Latsitarda, adanya beberapa event seperti Sepak bola disaat padatnya tugas dan permasalahan kemananan membutuhkan pengamanan yang harus berhati-hati, oleh karena itu saya titipkan kepada anggota untuk menjaga kamtibmas dengan melakukan deteksi dini dan berhati-hati dalam melakukan tindakan.

Adapula kegiatan aksi unjuk rasa, Lanjutnya, terhitung ada 5 titik aksi untuk saya perintahkan jajaran intelijen dan Polsek melakukan deteksi dini pada sejumlah aksi massa yang diturunkan sesuai arahan Kapolda NTB, meminta kepada jajaran intelijen dan para Bhabinkamtibmas mengirimkan permasalahan urgensi yang membutuhkan penanganan cepat.

Adanya kunjungan Wakalemdiklat yang mengunjungi Satlat (Satuan Latihan) Taruna taruni yang melaksanakan latsitarda begitupun kegiatan Hari Ulang Tahun Yayasan Kemala Bhayangkari.

Lebih lanjut Kapolresta berpesan saya mohon maaf, karena baru bisa mengambil Apel Pagi hari ini dikarenakan kesehatan saya yang kurang baik ,saya ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan yang sudah melaksanakan tugas dengan baik ", pungkasnya dihadapan 471 personel yang hadir.(Adb)